



Información de CN Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



Comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear

Miércoles, 31 de mayo de 2023

La central nuclear de Cofrentes ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear que el 30 de mayo, a las 16:07h, debido a las condiciones meteorológicas en la zona, se produjo la pérdida momentánea de tensión en la línea eléctrica exterior de 138 kV (L1), que dio lugar a la caída de tensión en la barra A12, que a su vez alimenta a la barra de emergencia EA1, ocasionando conforme al diseño de la planta, el arranque preventivo del Generador Diésel I.

Diez minutos después se recuperó la alimentación eléctrica en la línea de 138 kV, normalizándose la alimentación a la barra EA1, por lo que el Generador Diésel quedó parado y en situación de reserva.

Todos los sistemas han funcionado conforme a diseño, sin que el suceso haya revestido consecuencias para la seguridad de las personas, ni de la instalación, ni del medio ambiente.

El suceso ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares y Radiológicos (INES).